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IL CENTRO STORICO DI FOGGIA,  
UN PATRIMONIO DA RECUPERARE (TUTELARE) 
di Roberto Parisi
La nuova Amministrazione comunale 
dovrà intervenire in modo strutturale sul 
centro storico che da troppo tempo 
attraversa una fase di abbandono. 

La luce "culturale" di Cicolella

Una luce nel centro storico, anzi un faro per 
cercare di illuminare l’ingresso di via 
Duomo e non solo, con la propria insegna. Il 
cinema è cultura e la cultura può essere il 
primo elemento di contrasto al degrado 
sociale. La mini multisala creata dalle 
ceneri dell’Altrocinema Cicolella, un tempo 
cinema Dante, rappresenta davvero un 
punto di riferimento che sta riportando 
gente nella zona del centro storico. Un 
piccolo segnale che, però, le istituzioni 
dovrebbero preservare, anzi utilizzare per 
dare una spinta alla ripresa di una zona un 
tempo la più vissuta da chi voleva 
trascorrere una serata per godersi i 
frammenti della storia di Foggia. Iniziative 
oltre che gastronomiche anche musicali e 
culturali che avevano arricchito già dai 
tempi del sindaco Agostinacchio le piazze 
del centro storico. Oggi tutto questo non 
c’è più e nessuno al Comune di Foggia 
negli ultimi tempi, anche con l’arrivo più di 
un anno fa dei commissari straordinari, ha 
pensato di investire nella rivalorizzazione di 
questa zona, rendendola più vivibile e 
sicura, attraverso maggiore pulizia e 
presenza delle forze dell’ordine, ma anche 
incentivi per i proprietari delle attività, 
soprattutto locali notturni, che preferiscono 
abbassare la serranda piuttosto che trovarsi 
alla f ine del mese un saldo negativo ancora 
più appesantito dai costi di gestione di 
questi ultimi tempi con l’aumento di 
energia elettrica e gas. 

A quanto pare non c'è un piano specifico 
di recupero per il centro storico, anche se 
qualcuno potrebbe dire che non esiste per 
la città f iguriamoci per una singola zona. 
Ma commissari straordinari e Prefetto si 
accorgono di com’è la città che governano 
alle loro “spalle”. Infatti, il degrado prolifera 
a pochi metri dai Palazzi istituzionali. 

Nella foto a destra 
Francesco Cicolella



"Ma da allora ad oggi - spiegano in una nota - non è 

stato mai stipulato il contratto di servizio definitivo e 

si è andati avanti per successive innumerevoli 

proroghe del contratto di servizio provvisorio per la 

gestione dell’igiene urbana e dell’impianto comunale 

di selezione multimateriale e biostabilizzazione. Il 

costo del servizio è pari ad Euro 1.837.670,68 al mese. 

Nonostante un invito all’AMIU, da parte del Prefetto 

di Foggia in data 27.1.2022, a riprendere le relazioni 

industriali con i sindacati, non risulta presentato 

alcun piano industriale.L’a�damento del servizio in 

house dell’igiene urbana, contrariamente a quanto 

avviene in materia di appalto di pubblico servizio, 

non ha consentito la partecipazione delle associazioni 

dei consumatori per stabilire gli standard qualitativi. 

Ora i cittadini foggiani sono insoddisfatti 

dell’espletamento del servizio e, nonostante le 

segnalazioni, la città risulta sporca ed in uno stato di 

assoluto degrado igienico. 

AMIU, ANCORA 
IN PROROGA

Ne l  20 1 4  i l  Comune  d i  
Fogg i a  è  en t ra ta  i n  Am iu

Il presidente del Coordinamento delle associazioni e 

dei cittadini per la rinascita della città di Foggia, 

geom. Walter Mancini, e il delegato al Consumerismo, 

avv. Giuseppe Potenza, hanno inviato oggi una 

lettera al Commissario straordinario del Comune di 

Foggia, dr.ssa Marilisa Magno, al rappresentante pro 

tempore dell’AMIU s.p.a., avv. Sabino Persichella, 

all’Autorità di Regolazione per Energia Reti e 

Ambiente ARERA, e all’Autorità Nazionale 

Anticorruzione ANAC, ed hanno chiesto che vengano 

finalmente fissati gli standard qualitativi del servizio 

di igiene urbana svolto dall’AMIU PUGLIA s.p.a. nel

comune di Foggia.



"La situazione, sotto gli occhi di tutti, 

consente di affermare - spiega 

'associazione - che il servizio di igiene 

urbana della città di Foggia versa in

condizioni di precarietà che facilitano 

l’ine�cienza del servizio stesso, cui la 

gestione commissariale del Comune di 

Foggia non sembra aver portato alcun 

miglioramento. 

Considerato che i principi 

sull’erogazione dei servizi pubblici 

prevedono che i servizi debbano essere 

erogati in maniera continua e regolare 

e, ove consentito dalla legislazione, gli 

utenti debbano avere il diritto di 

scegliere l’ente erogatore e debbano 

essere trattati con obiettività, giustizia 

ed imparzialità, e che debba essere 

garantito il diritto alla partecipazione 

del cittadino come ugualmente 

garantita deve essere l’e�cienza e 

l’e�cacia dell’ente erogatore, nel 

rispetto degli standard di servizio, il 

Coordinamento delle associazioni ha 

chiesto che vengano fissati gli 

standard qualitativi del servizio di 

igiene urbana svolto dall’AMIU 

PUGLIA s.p.a. nel comune di Foggia. 

“Non ci limitiamo soltanto a parlare 

ma preferiamo agire concretamente 

nell’interesse del cittadino e nel 

rispetto delle leggi vigenti” dicono al 

Coordinamento per la rinascita di 

Foggia, “e attendiamo risposte 

concrete e fatti per la città”.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 730 
nuovi casi Covid così distribuiti: in provincia di 
Bari 786, nella Bat 121, in provincia di Brindisi 
253, in quella di Foggia 278, nel Leccese 633, 
nel Tarantino 256. Sono residenti fuori regione 
altre 28 persone risultate positive in Puglia. 

278
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

62366
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 2.366 casi di 
positività al Covid su 11.732 test per una 
incidenza del 20,1%. Si registrano sei 
decessi. Delle 13.303 persone attualmente 
positive 127 sono ricoverate in area non 
critica e otto in terapia intensiva.



Nella mattinata odierna, i 
militari della Guardia 
Costiera – Nucleo Operativo 
Polizia Ambientale di 
Margherita di Savoia e della 
Sezione di Polizia 
Giudiziaria Carabinieri della 
Procura della Repubblica di 
Foggia, sotto la direzione 
ed il coordinamento 
dell’Autorità Giudiziaria del 
capoluogo, hanno dato 
esecuzione, nel comune di 
Margherita di Savoia, a un 
decreto di sequestro 
preventivo disposto dal GIP 
del Tribunale di Foggia nei 
confronti di 4 persone, 
indagate a vario titolo per 
attività di gestione illecita 
di rif iuti e realizzazione di 
scarichi di acque reflue 
industriali abusivi, in alcuni 
casi con l’aggravante 
rappresentata dalla 
presenza nelle acque delle 
sostanze indicate nella 
tabella 5 dell’allegato 5 alla 
parte III del D.Lgs. n. 
152/2006.

Le complesse ed articolate 
attività di indagine, 
eseguite dal personale 
militare della Guardia 
Costiera, durate oltre sei 
mesi e coordinate dalla 
Procura della Repubblica di 
Foggia, hanno permesso di 
appurare la presenza di 
scarichi abusivi di acque 
reflue industriali all’interno 
di un corpo idrico 
superficiale in agro di 
Margherita di Savoia il 
quale, a sua volta, a 
distanza di pochi 
chilometri, si immette nel 
mare Adriatico. Le 
successive attività di 
ispezione delle aziende 
consentivano, inoltre, di 
accertare un’attività di 
gestione e smaltimento 
non autorizzato di rif iuti 
solidi. L’osservazione 
investigativa, protratta per 
diversi mesi, ha consentito 
di accertare come gli 
indagati utilizzavano 
sistematicamente condotte

non occasionali, ma di un
sistema strutturale di 
metodica gestione dei 
rif iuti prodotti. Le attività 
di magistratura e forze 
dell'ordine è f inalizzata 
ad accertare e a 
rimuovere le cause 
dell’inquinamento delle 
acque interne e del mare, 
con particolare 
attenzione alle aziende 
ubicate nel territorio 
ricadente nel circondario 
al f ine così di individuare 
gli scarichi abusivi dei 
reflui industriali 
recapitanti direttamente 
e indirettamente nei vari 
corpi idrici superficiali ed 
interrompere, 
conseguentemente, le 
attività illecite che 
influiscono sullo stato di 
salute dei corsi d’acqua 
con grave pregiudizio 
all’integrità dell’ambiente 
marino e costiero come 
ultimo recettore di tali 
contaminazioni.

P A G  /  1 0  

Scarichi Abusivi 



CHIUSURA AL 

TRAFFICO NEL 

CENTRO ABITATO 

DI VOLTURARA

Ci sono anche i Comuni di Chieuti ed Apricena nella 

delegazione che in queste ore è a Bruxelles per 

‘Eurocamp 2027’, la Summer School ideata dal Grant 

Office dell'Università di Foggia per lo Sviluppo e la 

Gestione di Progetti Internazionali volti a promuovere 

le eccellenze Made in Italy.  

“Andare nel cuore dell’Europa per fare sul campo 

un’esperienza di alta formazione è davvero una 

grande opportunità che siamo felici abbiano potuto 

cogliere anche i nostri Comuni, dichiara Pasqua 

Attanasio, Presidente del GAL Daunia Rurale 2020. 

Tutto questo nasce dalla convenzione tra il Grant 

Office dell’Università, il nostro Gal e le Amministrazioni 

della nostra area di competenza (San Severo, 

Apricena, Chieuti, Poggio Imperiale, San Paolo di 

Civitate, Torremaggiore, Serracapriola). Convenzione 

già siglata dai Comuni di Apricena e Chieuti, ma su cui 

stanno lavorando anche le altre amministrazioni.  In 

qualità di Agenzia di Sviluppo puntiamo molto su 

iniziative di questo genere capaci di rafforzare un 

sistema di organizzazione territoriale per lo sviluppo 

dell’Alto Tavoliere attraverso un miglior utilizzo dei 

fondi comunitari, nazionali e regionali”.

Due comuni dauni per Eurocamp

La delegazione, accolta 

dall’europarlamentare Mario Furore e 

guidata da Stefano Iorio e Cristina Di 

Letizia del Grant Office dell’Università di 

Foggia, ha visitato il Parlamento Europeo 

e incontrato la Commissione Europea 

per svolgere un’attività di orientamento 

attenta e mirata. “Questa iniziativa - 

spiegano dal Grant Office - getta le basi 

per intraprendere una sfida ambiziosa e 

lungimirante che generi continuità, 

fermento d’impresa e comunità di 

intenti. Stiamo immaginando un soggetto 

unico e aggregatore del territorio che 

condensi le esigenze e le raccolga in 

modo trasversale indirizzandole verso 

precisi obiettivi, così come prevede la 

programmazione europea”.

Il Dirigente del Settore Viabilità della Provincia, arch. 

Angelo Iannotta con Ordinanza n. 34/2022 ha 

ordinato: La chiusura temporanea al traffico veicolare 

della strada provinciale n. 145 ex S.S. 17, nel tratto del 

centro abitato di Volturara Appula, limitatamente al 

giorno 18/10/2022, dalle ore 6:00 alle 14:00, che sarà 

disciplinata con opportuna segnaletica stradale a cura 

e spese del Comune di Volturara Appula; Il traffico 

veicolare per chi proviene dalla Variante di Volturara 

Appula S.S.17 è deviato lungo la provinciale n. 2 (Cupello 

– San Marco La Catola – Ponte San Giacomo); Il 

traffico veicolare per chi deve raggiungere la Variante 

di Volturara Appula S.S. 17 è deviato lungo la provinciale 

n. 1 (Neviera di Motta - Ponte Tredici Archi).



Si è tenuto in Comune l’incontro che 
dà il via al progetto “Scuole Sicure”, 
alla presenza del Sindaco Antonio 
Potenza, al Comandante Polizia 
Locale Donato Sangiorgio, al Vice 
Comandante Polizia Locale Felice 
Del Fine, all’Assessore alla Pubblica 
Sicurezza Giuseppe Solimando, 
all’Assessore alla Pubblica 
Istruzione Anna Maria Torelli, al 
Dirigente Scolastico I.I.S. Federico II 
Prof.ssa Alessia Colio e al Dirigente 
Scolastico I.C. Torelli Fioritti Prof. 
Giuseppe Di Sipio. Il binomio tra 
sicurezza ed educazione è l’unica 
strategia vincente per il futuro, con 
questa convinzione 
l’Amministrazione Comunale 
sostiene a pieno il progetto 
predisposto nel mese di agosto 
dalla Polizia Locale per 
accompagnare con consapevolezza 
i nostri ragazzi verso la costruzione 
di un modello di sicurezza 
attivamente partecipata.Il progetto 
riguarda interventi mirati, finalizzati 
al rafforzamento delle iniziative di 
prevenzione e contrasto allo spaccio 
di sostanze stupefacenti nelle aree 
circostanti gli istituti scolastici, 
considerate da sempre “luoghi di 
elezione” per la vendita e la 
cessione di sostanze stupefacenti. 
Questa attività, che si svolgerà in 
aree particolarmente sensibili, sarà 
implementata dal Corpo della 
Polizia Locale in primis servendosi 
di mezzi di videosorveglianza 
integrati ed altamente tecnologici, 
così da razionalizzare i mezzi e le 
risorse umane da impiegare, 
soprattutto ottimizzando le modalità 
di archiviazione di dati ed eventi, 
agevolando l'individuazione degli 
autori.

Apricena e le sue "scuole sicure", 
binomio tra educazione e sicurezza 
Di Redazione 

A questi mezzi tecnologici si affiancherà la creazione 
di una Unità Cinofila e del Nucleo Unità Cinofila 
(N.U.C.), un cane di razza Border Collie, altamente 
addestrato col metodo SOKKStm, verrà messo a 
disposizione dell’Amministrazione da parte di un 
operatore di polizia locale e contribuirà alla ricerca di 
sostanze stupefacenti e all’accertamento di violazioni 
di cui al D.P.R. 309/90. 
Lo stesso N.U.C. sarà impegnato insieme al corpo di 
polizia locale in interventi formativi ed educativi nelle 
principali scuole della Città, sarà questa un’occasione 
unica di dialogo ed apprendimento per i ragazzi, utile 
soprattutto per metterli a conoscenza dei rischi 
connessi alla guida sotto l’effetto di sostanze 
stupefacenti e le conseguenze legali legate alla 
detenzione delle stesse. Lo scopo è, grazie anche 
alla presenza di un amico a quattro zampe, quello di 
semplificare al massimo un messaggio che è 
necessario che arrivi in tempo ai nostri ragazzi. 
Gli obiettivi finali del progetto mirano a costruire nei 
ragazzi una consapevolezza piena del fenomeno in 
esame, anche attraverso un dibattito costruttivo con 
gli studenti, che faciliti gli stessi verso la scoperta dei 
principali fattori di rischio legati all’uso di sostanze 
psicotrope. Solo fornendo ai ragazzi i necessari 
strumenti critici per immedesimarsi nel lavoro 
quotidiano delle Forze dell’Ordine, è possibile 
costruire una cultura della legalità solida e duratura. 
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Le finalità dell'evento sportivo hanno centrato il tema 
dell’inclusione e dell’integrazione sociale delle persone 
fragili affette da disagio psichico: dal passaggio del pallone 
allo scambio di idee, emozioni, sensazioni, identità, contro 
lo stigma e il pregiudizio. “Un calcio alla normalità” diventa 
quindi un modo per affermare che la “diversità” è 
arricchimento e la “normalità” nozionismo. In campo sono 
scesi “tutti insieme” per tre ore di attività sportiva non 
competitiva, integrata con il sano divertimento e la 
condivisione. Oltre le impostazioni eccessivamente 
settoriali e in nome dell’unitarietà della persona. La pratica 
sportiva come sana competizione, in cui sperimentare il 
sacrificio, l’impegno, l’accettazione della sconfitta, le 
attese, il riconoscimento delle regole e il loro rispetto, 
consente di incrementare l'empowerment delle persone 
con disagio mentale e, allo stesso tempo, diaiutare la 
Comunità a comprendere meglio le sfaccettature della 
salute mentale e creare affinità. Un modo per consentire 
alle persone con disagio psichico di riappropriarsi di un 
ruolo sociale “attivo”, riconoscibile e riconosciuto dalla 
Comunità. All’iniziativa hanno partecipato: Dipartimento 
Salute Mentale ASL Foggia, Centro Salute Mentale 
Foggia-Lucera-Troia, Associazione Tutti in Palla- Foggia, 
Associazione Tutti in Volo -Troia, Centro Diurno Itaca 
(Troia), Centro Diurno Arcobaleno (Deliceto), Cooperativa 
Metropolis (Foggia), Consorzio di Utilità Sociale (Foggia-
Lucera-Cerignola-Celenza).

"La salute mentale è la 
priorità della nostra società" 
è il tema dominante nella 
ricorrenza della Giornata 
Mondiale della Salute 
Mentale del 10 ottobre 2022. 
Per l’occasione la ASL 
Foggia, in collaborazione 
con l’ANPISPUGLIA ha 
organizzato “Un calcio alla 
normalità”. Protagonisti 
dell’iniziativa sono state 
persone con disabilità 
psichica provenienti dai 
Centri di Salute Mentale della 
ASL Foggia, da Cooperative 
sociosanitarie e Associazioni 
del territorio che, insieme ad 
operatori, volontari e 
familiari, si sono cimentate 
in un torneo di calcio a 6, 
diretto da una terna arbitrale. 
La manifestazione si è svolta 
a Foggia, nella struttura 
sportiva della “Parrocchia 
Santo Spirito” di via Nedo 
Nadi, messa a disposizione 
da Don Giuseppe Nardella. 

"UN CALCIO ALLA NORMALITA' " 
CON ANPIS PUGLIA E ASL FOGGIA 
Di Redazione 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Musica e 
cinema in 

vetrina



Il 14 ottobre 
"Music for 

Action" al teatro 
Giordano

Il quarto evento della Prima stagione 
concertistica dell’Orchestra Ico Suoni 
del Sud avrà luogo venerdì 14 ottobre, 
alle 20.30, al Teatro Giordano di Foggia e 
sarà particolarmente suggestivo.  
Si intitola infatti “Music for Action” e 
proporrà un ricco programma musicale 
di colonne sonore composte per film e
fiction televisive dal maestro Carmine 
Padula, pianista, compositore e direttore 
d’orchestra foggiano di riconosciuto 
talento, con una brillante carriera in 
ascesa e un curriculum costellato di 
prestigiose collaborazioni e premi, 
nonché di attestazioni di stima da parte 
di artisti e musicisti di fama nazionale e 
internazionale, tra cui, il genio Ennio 
Morricone.    Padula dirigerà l’orchestra 
stabile di Foggia in un viaggio 
affascinante che partirà dalla sua 
primissima opera scritta per la serie Rai 
“Ognuno è perfetto” fino alle musiche 
per “Vincenzo Malinconico, avvocato 
d’insuccesso“, che andrà in onda a 
breve, sempre su Rai 1, passando per 
tanti suoi lavori tra cui la colonna sonora 
del film “Chiara Lubich” e quella della 
recente miniserie tv di successo, “La 
sposa”, con Serena Rossi. L’ingresso è 
con abbonamento o biglietto, 
acquistabile al botteghino del Teatro 
Giordano a partire da un’ora prima del 
concerto oppure su www.vivaticket.com.



Abel Ferrara
La 5^ edizione di “Mònde – Festa del 
Cinema sui Cammini”, conclusasi ieri a 
Monte Sant’Angelo, è stata 
straordinaria perché, come ha 
evidenziato Aldo Patruno, direttore 
generale del Dipartimento Turismo, 
Economia della Cultura e 
Valorizzazione del Territorio della 
Regione Puglia, «non ha rappresentato 
semplicemente un ritorno a Monte 
Sant’Angelo, ma soprattutto un ritorno 
alle relazioni di comunità. Mònde 
attraverso il linguaggio del cinema, 
dell’audiovisivo, della ricerca della 
memoria storica, torna ad essere 
un’occasione estremamente 
importante. Non è un caso che in 
questa edizione siano stati presenti 
autori rilevantissimi della scena 
cinematografica nazionale e 
internazionale».

Dal 6 al 9 ottobre il red carpet tra le 
scale e le piazze del Rione Junno, nel 
cuore della città dei due Siti 
UNESCO candidata a Capitale 
italiana della cultura 2025, è stato 
calcato da tanti ospiti che hanno 
regalato profonde riflessioni sul 
tema del “Ritorno a casa”, 
esplorandolo in tutte le sue 
molteplici sfaccettature. «Tornare a 
Monte Sant’Angelo è come tornare a 
casa, perché ho trascorso molto
tempo in questo luogo straordinario. 
Sono cresciuto nel Bronx, che è un 
po’ come crescere in un quartiere di 
Napoli, c’è grande vicinanza, le 
persone si conoscono tra loro. 
Questa espressione di vita la ritrovo 
anche qui», ha affermato il regista 
statunitense Abel Ferrara, accolto 
con grande calore dalla comunità di 
Monte Sant’Angelo.  

MÒNDE: IL CINEMA SUI CAMMINI
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Il maestro non solo ha dialogato a 
lungo con il pubblico dopo la 
proiezione del lungometraggio “Padre 
Pio”, ma ha voluto incontrare gli 
studenti delle scuole della città in una 
Masterclass fuoriprogramma, durante 
cui ha esortato i giovani: «Qualunque 
cosa vogliate fare, dovrete imparare a 
farla. La chiave è imparare e mettere 
in pratica le vostre abilità nel mondo. 
Perciò studiate, studiate tutta la vita». 
A ringraziare Abel Ferrara a nome 
dell’intera comunità è stato il Sindaco 
di Monte Sant’Angelo Pierpaolo 
d’Arienzo: «Porteremo nel cuore il 
maestro che ha lavorato qui per un 
periodo talmente lungo da diventare 
nostro concittadino». 

“Mònde – Festa del Cinema sui 
Cammini” è un’iniziativa di Apulia 
Cinefestival Network, la rete di festival 
cinematografici di Apulia Film 
Commission e Regione Puglia – 
Dipartimento Turismo, Economia della 
Cultura e Valorizzazione del Territorio, 
intervento finanziato con le risorse di 
bilancio autonomo della Fondazione. 
Realizzata con il contributo di: 
Comune di Monte Sant’Angelo, 
Fondazione dei Monti Uniti di Foggia, 
La Massarìa, ADTM. Soggetto ideatore 
e organizzatore della manifestazione, 
per la Direzione artistica di Luciano
Toriello, è MAD – Memorie Audiovisive 
della Daunia con Ass. “Archivio – 
Memorie Audiovisive della Daunia”.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Ieri i social hanno 
ricordato Mancini
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
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Sabato alle ore 14.30 il Foggia ospiterà 

allo Zaccheria la capolista Crotone, che 

condivide il primato con il Catanzaro. 

Potrebbe essere la gara della svolta, 

soprattutto sotto il punto di vista 

psicologico, per la squadra diretta da 

Gallo che in questi giorni sta cercando 

di lavorare sotto il profilo atletico ma 

anche sull’applicazione degli schemi. I 

risultati maturati fino ad oggi, 

considerando la sconfitta sonora 

interna con il Pescara, offrono due 

chiavi di lettura: questa squadra ha un 

blocco psicologico che non consente ai 

calciatori di essere sereni soprattutto 

in fase esecutiva sotto porta, oppure 

stiamo parlando di veri e propri brocchi. 

Siamo convinti che si tratti del primo 

caso. Oggi doppia seduta di 

allenamento sul prato dello Zaccheria, 

così come nella giornata di domani, 

mentre giovedì (mattina) e venerdì 

(pomeriggio) seduta singola. 

Il foggia visto in questo avvio di campionato 

ha accusato il colpo dopo essere andato 

sotto di una rete, lasciandosi andare 

rovinosamente e facendosi prendere da 

reazioni nervose costate una valanga di 

ammonizioni ed espulsioni. Quindi, ci vuole 

calma in campo, in modo da non sbagliare 

quelle occasioni importanti avute sempre 

nelle prima mezz'ora di gioco di quasi tutte 

le gare disputate in casa e fuori e non 

finalizzate, concedendo poi il contropiede 

agli avversari bravi a mettere la palla in rete 

alla prima occasione. Mister Gallo sembra 

voler dare spazio a chi se lo vuole meritare 

e non solo durante gli allenamenti 

settimanali. I tifosi rossoneri vogliono 

risposta sia di risultato che di impegno. Una 

grande prestazione con il Crotone magari 

accompagnata da una vittoria potrebbe 

restituire serenità alla squadra e 

all'ambiente. Ma se le cose non dovessero 

andare bene allora sarà ancora più chiaro 

l'obiettivo di quest'anno: la salvezza.
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Dimostrate di meritare 
la maglia del Foggia




